

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

Les brèves de Mongré



Elisa Masboeuf remporte les palmes académiques !

Cette année, Elisa Masboeuf élève de 2^{nde} a été récompensée par l'AMOPA (association des membres de l'ordre des palmes académiques) pour son parcours exemplaire en tant que juge et coach de gymnastique au sein du sport scolaire.

Elisa est licenciée à l'AS gym de Mongré depuis la 6e et a très vite pris goût au judement. Elle s'est formée tout au long des années pour obtenir un titre de juge district puis départemental puis académique. Elle n'a jamais été au championnat de France car Mongré n'avait pas d'équipes de ce niveau et n'a donc pas obtenu le titre national.

Elle est venue juger toutes les compétitions scolaires au cours de ces années et a toujours profité de son expérience pour donner des conseils aux plus jeunes lors des entraînements ou lors du jugement. Ils n'étaient que 6 à avoir été choisis parmi plus de 5000 jeunes officiels du Rhône.

Elle a donc reçu les « Palmes Jeunes Arbitres UNSS » le 28 mai 2025 à l'amphithéâtre de Sciences Po à Lyon, des mains d'une représentante de l'AMOPA en présence de Mme Rivière professeure EPS et devant plus de 200 personnes.

Nous la félicitons et sommes ravis et très fiers de son parcours.

Frédérique RIVIERE - enseignante en EPS

Grand succès pour la fête d'été !



La traditionnelle fête d'été de Mongré s'est déroulée sous le soleil le vendredi 13 juin. Pour commencer, les parents étaient conviés au spectacle des maternelles et primaires : danses et chants sur le thème des contes ont ravi petits et grands. La fête a ensuite remporté un grand succès auprès des élèves qui ont pu s'amuser grâce aux attractions proposées par l'APEL : balades à poneys, maquillage, pêche à la ligne, balayette géante...etc. Cette année, une paella était également proposée aux amateurs, en terrasse de notre self du lycée. Un grand merci aux membres de l'APEL qui se sont mobilisés pour que cette fête soit belle !





À l'école :

La troupe des primaires sur scène !

Une fois de plus, la troupe des primaires accueille les plus petits comédiens de l'établissement. Vingt et une comédiennes, uniquement des filles, ont interprété une pièce intitulée *Les histoires pressées*, regroupant plusieurs petites scènes tirées des livres écrits par Bernard Friot, du même nom que la pièce. Mise en scène par Emilie Durmarque, cette pièce a su faire rire, mais aussi émouvoir les spectateurs.

Manon LACROIX



Des contes en pleine nature



Dans le cadre du thème de l'année 2024-2025 sur les contes, la compagnie Piloucha est venue le 26 mai dernier avec sa roulotte. La compagnie

s'est installée dans le parc et a présenté aux élèves de la maternelle au CM2 un conte. Pour les primaires, l'histoire d'une princesse dont la mère est morte. Sa marâtre, jalouse tente de s'en débarrasser en l'envoyant enfermée dans une cabane au milieu de la forêt. Mais un beau prince viendra la délivrer.... L'idée de regarder ce conte en extérieur en pleine nature fut très agréable pour tous.



Vie pastorale

Les bobs verts à Lourdes

Du 2 au 7 juin 2025, 41 élèves de secondes se sont rendus à Lourdes à l'occasion du pèlerinage diocésain et pour accompagner des personnes âgées et malades sur les traces de Sainte Bernadette.

Les Mongréens ont passé une semaine riche en émotions et en expériences, aussi bien humaines que religieuses.

Entre brancardages, visites et bénédictions, malgré la fatigue et le temps, pas toujours coopérant, les sourires n'ont pas quitté les visages des bobs verts.

Que de joie et de bonne humeur qui font de cette sacrée expérience un si bon souvenir, que personne n'est prêt d'oublier.

Professions de foi

Après un temps de retraite où ils ont pu exprimer leur foi avec leurs mots, réfléchi à la manière dont ils pouvaient exprimer leur foi en actes, 32 jeunes de 5^{ème} ont fait le choix cette année de professer leur foi devant leur famille et amis lors d'une Eucharistie dans la Grande Chapelle de Notre Dame de Mongré, le samedi 21 juin. Croire ce n'est pas tout comprendre, mais vivre un déplacement, quitter le terrain du savoir pour entrer dans celui de la connaissance qui se vit d'abord dans la relation. C'est la foi qui ouvre la porte à une compréhension plus grande du mystère. Merci et bravo à tous ces jeunes qui ont osé plonger dans cet océan de l'Amour Trinitaire !



Au Collège et au lycée :



Les Alpha 3A s'exposent !



L'objectif est atteint pour la classe de 3ème à projet Alpha 3A grâce à notre super rétro planning... Nous avons rassemblé au CDI nos récits de vie en français et en anglais, nos souvenirs de voyage, nos créations personnelles, le scénario de notre projet de film "Meurtre au lycée" et les divers travaux d'arts plastiques. Les camarades ont été

nombreux à assister au vernissage de notre exposition et même ceux de la promo 2024 sont venus saluer nos productions. Une fin d'année de collège "en beauté" pour nous 9 !

Maëlle, Margaux, Juliette, Hanaé, Amira, Solène, Mihaela, Jeanne et Gauthier.



Tous les 5èmes en EPI



En cette fin d'année, tous nos élèves de 5ème sont partis en EPI vert, EPI doré, EPI montagne ou encore EPI Arthur et les activités et découvertes sont nombreuses !

A la découverte de l'héritage culturel laissé par les Romains en EPI doré, avec comme activités du canoë, des spectacles et de la mosaïque, les élèves ont pu apprendre et découvrir plein de choses, dans la joie et la bonne humeur.

En voyage au pays de Merlin, les élèves de l'EPI Arthur ont alterné entre visite de château, balade dans la forêt enchantée ou encore narration d'histoires sur les Chevaliers de la Table Ronde, de quoi leur en mettre plein les yeux et leur laisser des souvenirs historiques marquants.

Lors du traditionnel EPI montagne à Chamonix, nos apprentis aventuriers ont donné de leur personne pour affronter ce qui les attendait : au programme, rafting, visite de Chamonix et du lac des Gaillands, Mer de glace, initiation au biathlon, course d'orientation et randonnée pédestre dans le massif des Fiz avec nuit en refuge à 2000m d'altitude, de quoi leur laisser des souvenirs intarissables et une satisfaction personnelle forte !

Enfin, les élèves de l'EPI vert sont partis à leur tour, dans la Drôme ! Au programme : visite du Palais des Papes à Avignon, accrobranche, visite du Fort Saint André ou encore dégustation d'huile d'olives de Nyons. Un voyage qui sent bon la lavande et qui laisse des souvenirs dans toutes les têtes !



La fin d'un chapitre, bien fêté !

Cette année encore, les élèves de 3ème et de Terminale ont clôturé leur année en beauté, avec un bal ! Sur le thème du Festival de Cannes pour les 3èmes, et sur le thème Casino royale pour les Terminales, les festivités se sont déroulées dans la joie, la bonne humeur et la nostalgie, le tout ponctué d'une certaine émotion, la fin d'une étape importante de leur scolarité.

